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DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC
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REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/PY14_yCoF4g

Aos dois dias do mês de junho de 2022, na presença híbrida dos senhores membros do Colegiado do Campus
Itajaí, Luis Fernando Pozas, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Wagner Cabral Mehl, Roberta Nara Sodré, Douglas
Alexandre Rodrigues de Souza, Guilherme Octávio Mendes Reis, Jefferson Gervasi, Cristiele Aparecida Petri,
e on line, Eduardo Aquino Hubler, Beatrice Gonçalves Correia, Gabriel Dias Pimentel, sendo que justificaram
ausência os representantes da sociedade civil, Allan Gustavo de Souza (em serviço) e Roberta Mehlhorn
Caldeira (em viagem), bem como todos os demais presentes que podem ser conferidos na gravação da reunião.
O Presidente iniciou a reunião propondo, a pedido de alguns membros que precisam se ausentar mais cedo da
reunião, a alteração da ordem de pauta, a qual foi aprovada. Passou então aos informes:

INFORMES:

1) Retificação do mandato dos membros que assumiram as vagas dos antecessores, de acordo com o Art.
8º do Cap II do Regimento Interno do Colegiado do Câmpus Itajaí (finalizam todos em 11/03/2023). O
Presidente explicou o equívoco da informação do final do mandato onde não foi considerado o que
prevê o Regimento Interno do Colegiado onde os novos membros que vem suprir a vacância, devem
encerrar seus mandatos na mesma época que seriam seus antecessores. Os termos serão corrigidos e
enviados para assinatura.

2) Programa de Mentoria para alunos do integrado: Professora Ana Elisa explica o objetivo do projeto de
3) autoria do Professor Saimon Miranda e reforça a importância do mesmo em propor que os estudantes

possam contar com uma pessoa que os possam auxiliar em dificuldades de ensino, identificando
inclusive situações mais graves as quais precisam encaminhamentos específicos. Comentado pelo
Prof. Douglas disse que os coordenadores dos cursos acabam fazendo também esse papel, o que tem a
concordância da chefe DEPE, mas esta pondera que muitos estudantes acabam não procurando a
coordenação por fatores vários, dentre eles a timidez. Assim esse mentor faria essa intermediação,
auxiliando o estudante nas suas dificuldades sejam nos estudos ou até mesmo comportamentais.
Eduardo Hubler, sugere, a fim de não causar desentendimento sobre o objetivo que seja melhor
conceituado a fim de mostrar como sendo algo realmente inovador para o campus, dentro da
perspectiva de permanência e êxito dos alunos. A Chefe DEPE acatou a sugestão e irá providenciar
junto ao coordenador do projeto o ajuste no texto.

PAUTA DO DIA:

1) Reforma Átrio: A Professora Roberta informa que os estudantes pedem vistas do projeto para analisarem a
proposta, pois dentre os espaços a serem reformados está a área de convivência dos estudantes. O Presidente
lembra que o pedido de vistas teria 10 dias para emissão de parecer. Foi sugerido então a retirada de pauta,
para que os interessados possam reavaliar o projeto e depois retornar ao Colegiado para aprovação. Todos
concordaram com a retirada de pauta.

2) Correção PPC PEP Certifique - Alteração de requisito mínimo de escolaridade e documentais. Professor
Benjamim é convidado a esclarecer sobre a solicitação de alteração, a qual não interfere na estrutura do curso.
Aprovado por unanimidade. Nesse ínterim, Cristiele sugere que ao ser enviado o ponto de pauta, possam os
interessados redigir um pequeno resumo da proposta, considerando que alguns membros do colegiado são
leigos sobre assuntos fora da sua alçada. Assim o tempo de análise na reunião ficaria mais proveitoso.

3) Proposta de outro horário de início da reunião (início da tarde). Cristiele expõe os motivos da solicitação
desse tema, que inclusive já é reincidente e ainda não se chegou a um horário comum a maioria, sugere início

https://youtu.be/PY14_yCoF4g


da tarde ou pela manhã. Thiago sugere um horário intermediário (15h), haja vista, também a dificuldade dos
docentes que têm aula no início da tarde. Ana reforça sobre o impacto da mudança do horário para o ensino,
pois os horários já estão organizados para o semestre. Hubler, diante do impasse, considera que não há como
deliberar sobre o tema, haja vista que a possibilidade de fazer no formato híbrido atualmente é vedada aos
TAEs, pois ainda não se tem o teletrabalho aprovado. Foi sugerido então que o Presidente consulte a DGP para
verificar a possibilidade de nos dias de reunião do colegiado, servidores TAEs que são membros e tem horário
de trabalho incompatível com a reunião, possam participar on line, fazendo a devida anotação no ponto, bem
como articular no colegiado de ensino para que a partir de 24/08/2022 os representantes docentes não tenham
aula no momento da reunião do colegiado do campus.

4) Aprovar oferta de 25 VAGAS do FIC ENERGIF para 2022-1. O Professor Saimon contextualizou a
proposta que seguirá no mesmo fluxo dos cursos FIC. Com 200 horas o curso tem previsão de ingresso a partir
de edital publicado no final de junho, com início após as férias docentes de agosto/2022. Contudo, a oferta está
condicionada a conclusão do processo de contratação de pelo menos dois professores substitutos para suprir a
demanda. Professor Douglas lembrou que na próxima segunda-feira deve sair o resultado do Edital de
contratação de professores substitutos. Aprovado por unanimidade.

5) Aprovar Resolução 15/2022 - Edital da Escolha do Coordenador NAE - FG1. A secretária do Colegiado,
apresentou o cronograma para o Edital, sendo verificado o feriado prolongado de 14 a 16/06/2022 foi
necessário ajustar algumas datas a partir de 20/06/2022, caso ocorram mais de 01 interessado através da
manifestação de interesse programada para início dia 03 e término dia 12/06/2022, com a deflagração de
processo simplificado de escolha (eleição). Aprovado por unanimidade.

6) Cessão temporária parcial docentes ED FÍSICA em 2022-1 para apoiar campus Gaspar por falta de
substitutos. A Professora Ana expôs os motivos da solicitação de cessão, os quais de forma recíproca também
tem sido atendidos pelo Câmpus Gaspar para com o Câmpus Itajaí com a disciplina de Português.
Considerando a concordância dos docentes Paulo Henrique Santos da Fonseca e Paula Mayara Zuanazzi, os
quais tem disponibilidade de carga horária para assumir turmas de Gaspar no formato ANP no período de
06/06 a 15/07/2022. Surgiu questionamento sobre a inclusão das informações no PSAD, a professora Ana
explica que sendo um planejamento, o que não foi possível incluir no PSAD e estando dentro da atividade
docente, por ser esta dinâmica, poderá incluir no RSAD. Cessão parcial aprovada por unanimidade.

7) Homologação de representantes discentes para CPA ou deflagração de processo de escolha (no caso de
maior número de candidatos às vagas): O Colegiado decidiu por homologar os dois discentes,Gabriel Farias
Grumiche (Eng. Elétrica) e- Luis Davi Kenig Paganella (Eng. Elétrica) como candidatos e delega ao professor
Marcelo Coutinho, representante docente da CPA, para encaminhar a nomeação através de sorteio ou processo
de escolha (eleição).

Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às 17h26min.


